



**myAIM**

Plateforme formation postgraduée  
pour futurs spécialistes  
en Médecine Interne Générale (MIG)

Berne, le 20 mai 2015

## Communiqué de presse

### « myAIM » – Nouvelle plateforme d'informations à l'usage des futurs médecins spécialistes en Médecine interne générale (MIG)

*Sous la conduite des Jeunes médecins de premier recours Suisses (JHaS) et des Jeunes internes de Suisse (SYI), 14 organisations de médecins entendent lutter contre le manque de médecins. Dès aujourd'hui, les futurs médecins généralistes et internes des hôpitaux trouveront toutes les informations concernant les formations postgraduées sur le site [www.my-aim.ch](http://www.my-aim.ch).*

L'air est bien connu : le manque de médecins en Suisse est de plus en plus criant. Les pronostics sont pessimistes. Ainsi, d'ici 15 ans, 40 % des consultations chez les médecins généralistes ne pourront plus être assurées<sup>1</sup>. Des mesures préventives sont mises en œuvre petit à petit, mais elles demandent du temps. Et même si le numerus clausus était supprimé aujourd'hui, il faudrait attendre 15 autres années pour qu'une nouvelle vague de médecins spécialistes déferle sur le marché du travail (six ans d'études plus huit à neuf ans de formation postgraduée<sup>2</sup>).

Comment faire pour réduire ce temps d'attente ? Il faut mieux informer les jeunes médecins et leur permettre d'organiser leur temps de formation d'une manière plus efficace. La formation de spécialiste en MIG peut être accomplie en cinq ans. Pourtant, de nombreux candidats déposent leur candidature bien plus tard. Les raisons ? D'une part, la demande croissante pour des temps partiels et, d'autre part, les nombreux obstacles et autres questions. C'est pourquoi, sous la direction du Dr Sven Streit de l'Institut universitaire de médecine générale de Berne, ancien président des JHaS, un groupe composé de cinq jeunes assistants, médecins-chefs et médecins généralistes ont développé, à l'attention des futurs médecins spécialistes en MIG, une plateforme d'informations disponible dans trois langues. Elle se divise en quatre onglets principaux : Basics, Career, Science et Events. La rubrique Basics explique ce qu'est la Médecine interne générale et la manière d'obtenir un titre de spécialiste. Pour les jeunes médecins, la rubrique Career est de loin d'une grande importance puisqu'elle offre un aperçu des possibilités de carrière en tant que médecin généraliste ou hospitalier. L'onglet Science s'intéresse à tout ce qui touche à la recherche. Sous Events, il sera possible de chercher des manifestations spécifiques et de s'abonner.

myAIM est soutenue par 14 organisations de médecins ainsi que par l'Office fédéral de la santé publique afin qu'ensemble, nous puissions lutter contre le manque de médecins spécialistes en MIG, de médecins généralistes et d'internes des hôpitaux. La plateforme myAIM sera présentée lors du congrès annuel SSMI (Société suisse de médecine interne générale) le 20 mai 2015 à Bâle. Consultez le site : [www.my-aim.ch](http://www.my-aim.ch)

#### **Pour de plus amples informations et des interviews :**

*Dr Sven Streit, +41 79 743 12 84 ou [sven.streit@biham.unibe.ch](mailto:sven.streit@biham.unibe.ch)*

<sup>1</sup> Communiqué de presse de l'Observatoire suisse de la santé, 2008.

<sup>2</sup> Chiffres en moyenne 2003-2014, ISFM (Institut suisse pour la formation médicale postgraduée et continue), 2015.